8 Pieces
Réf. W-02WPDM
2 600 000 €

Nice
Maison a vendre (06000)
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Située dans un quartier résidentiel tres calme a la limite de Nice et
Villefranche sur Mer, a 10 minutes de Nice et 15 minutes de Monaco,
cette propriété de 394 m2 sans vis-a-vis est construite sur un terrain
spacieux de 2500 m2.Presque toutes les pieces offrent une belle vue
panoramique sur les montagnes. En excellent état, la villa est préte a y
emmeénager. Elle se compose, sur deux niveaux, d'un hall d'entrée,
d'un grand salon avec une cuisine ouverte et avec une salle a manger
élégante donnant sur une terrasse spacieuse, d'un deuxieme salon a

|'étage supérieur, de 5 chambres avec 5 salles ...

Located in a very quiet residential area on the border of Nice and
Villefranche-sur-Mer, 10 minutes from Nice and 15 minutes from Monaco, this
property of approx. 394 m?2 is built on a 2500 m2 plot enjoying a total privacy.
Almost all rooms offer panoramic mountain views. In excellent condition the villa is
ready to move into. Split over two levels, the interior layout is following: an entrance
hall, a spacious living room with an open kitchen and an elegant dining room
opening onto a spacious terrace, a second living room on the upper floor, 5
bedrooms with 5 en-suite shower rooms (including ...

ENGEL & VOLKERS COTE D'AZUR
13 rue des Etats Unis - 06400 CANNES
Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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